

## **2. Antrag**

### **Installation von (Bügel-)Fahrradständern an am Haus der Feuerwehr, am Sportplatz und vor der Rolf-Heidemann-Halle**

Im HH-Plan sind Mittel für Fahrradständer an den genannten Orten einzustellen.

#### **Finanzielle Auswirkungen**

Ca. 10.000 € (ca. 250 € pro Bügel)

#### **Begründung / Hintergrundinformationen:**

Fahrradfahren ist schnell, gesund, umweltfreundlich, klimaschonend und günstig. Besonders innerorts können viele Wege mit dem Fahrrad unternommen werden. Dies sollte unterstützt werden.

Was nach dem Fahren nötig ist, ist ein Abstellplatz, an dem das Fahrrad gesichert abgestellt werden kann.

Sowohl bei der Planung der Rolf-Heidemann-Halle als auch beim Bau des Parkplatzes am Sportplatz wurde über das Thema gesprochen, geplante Fahrradabstellplätze wurden aber nicht umgesetzt.

Grundsätzlich sollte eine sichere Abstellmöglichkeit an allen öffentlichen Orten in Neulußheim geschaffen werden.

Als Anfang sollten an den genannten Orten jeweils mindestens 10 Fahrradabstellplätze mit Bügeln geschaffen werden.